JR東海労ニュース

一方的な休日出勤反対!

闘争シリーズ No.40 № 788 2006年2月1日 JR東海労働組合

在来線車掌の新幹線への転換で「新幹線のように交番に指定して休日出勤ということはない」会社回答

会社は昨年12月26日、「新幹線乗務員の需給対策(お知らせ)」 をJR東海労本部にFAXしてきました。本部は、「お知らせ」につい て闘申27号を申し入れ、1月27日業務委員会を開催しました。

この需給対策の中には在来線車掌の新幹線への転換も含まれており、 本部は業務委員会において、「在来線の車掌も休日出勤を行っている。 新幹線への転勤によって、休日出勤が増える」と指摘しました。

組合:在来線から新幹線への転換となると在来線の車掌が不足と

なると思うが、休日出勤は発生するのか。

会社: 需給によって休日出勤申し込み等によってありえる。一時

期にはある。

組合:新幹線のような休日出勤が発生するということか。

会社:新幹線のように交番に指定して休日出勤ということはない。

組合:在来線の運転士・車掌は現に休日出勤を行っている。新幹

線への転勤によりさらに休日出勤が増えるのではないか。

会社:回答の通りだ。

このように会社は、「在来線では新幹線のような休日出勤はない」と言い切りました。会社が約束を破らないようにしっかりと監視しよう!